



塩谷小学校



小樽市立塩谷小学校 学校だより 第9号
令和7年11月28日発行 TEL 26-1103

学校ホームページ

【教育目標】

- ☆すなおでやさしい子ども
- ☆よく考える子ども
- ☆進んで働く子ども
- ☆みんなで協力する子ども
- ☆明るく健康な子ども

寒さに負けず元気いっぱいに！

校長 渡辺琢史

多くの木々が葉を落とし、次の春に芽吹くための準備を始めました。いよいよ季節は着々と本格的な冬へと向かっています。そんな中でも、子どもたちが元気に登校し、笑顔で「おはようございます」と挨拶を返してくれる姿を見ると、心にほんわかと温かさを覚えます。

今年は例年より早く市内各校で風邪や感染症による学校閉鎖等が発生しています。うがい・手洗いなど基本的な感染症予防に努めて健康に過ごしたいものです。また、この時期は気温の低下により路面状態も刻々と変化しています。特に「ブラックアイスバーン」は大変危険です。登下校で日陰などを歩く際には、あわてずに足元に注意しながら安全に通行してほしいと思います。

一方、冬は体力づくりに適した季節もあります。時間を見出して体を動かすことや、バランスのよい食事に気を配ること、十分な休養を取ることは、子どもたちの健康な成長につながります。寒さに負けず身体を使うことで、同時に心も強くなっています。ご家庭でのサポートをどうぞよろしくお願ひいたします。

また、今年も児童との対話活動として「校長先生とゆるトーク」を実施しています。一人一人と向き合い、話を聞く中で、子どもたちからは「こんな学校にしたい」「こんな活動をしてみたい」といった、楽しい学校づくりにつながるアイデアが次々と生まれています。子どもたちの視点や発想の豊かさに驚かされるとともに、これから学校づくりのヒントとして大切に受けとめ、実現できるよう検討してまいります。

11月26日（水）には本校体育館にて講師を招いてPTA4校交流会が行われました。約30名の会員の皆様とともに健康体操を通して交流を深めることができました。運動の軸が人についていくつかのタイプに分かれしており、そのタイプに応じた体の使い方や走り方などがあることなどを学びました。子どものときに知っていれば、運動会の徒競走でもう一つ上の賞状をもらえたんだろうなあとちょっぴり悔しくなったとともに、日頃の運動不足と体力低下をひしひしと感じる機会となりました。

寒さが一層厳しくなる季節ですが、心と体を元気に保ち、笑顔で過ごしていきたいと思います。引き続きの皆様のご理解とご協力を願いしますとともに、御身お大事に過ごされますようお祈り申し上げます。

12月の行事予定

- 1日(月) B日課 個人懇談③
スクールカウンセラー来校
- 2日(火) B日課 個人懇談④
- 3日(水) 読み聞かせ 児童個別面談(～19日)
- 4日(木) B日課5時間
- 5日(金) フッ化物洗口
- 6日(土) PTA学級レク5・6年
- 9日(火) 5・6年手話教室
- 10日(水) 校外学習3・4年博物館運河館
- 11日(木) B日課
- ヤングケアラー学習会5・6年
- 12日(金) フッ化物洗口
- 16日(火) 全校朝会 漁業体験学習3・4年
- 17日(水) B日課5時間
- 18日(木) 縄文出前教室5・6年
- 19日(金) フッ化物洗口
- 22日(月) **スクールカウンセラー来校**
- 23日(火) 情報モラル教室5・6年
- 24日(水) 2学期終業式 B日課3時間授業
- 25日(木) 冬季休業(～1月15日(木)まで)
 冬休み学習会①
- 26日(金) 冬休み学習会②
- 29日(月)～1月3日(土)
 年末・年始休業日(閉庁日)
- ※1月16日(金)3学期始業式 B日課3時間

スクールカウンセラー

相談を希望される方は学校まで
 (26-1103:教頭) ご連絡ください。



防犯教室について

11月18日(火)に、小樽警察署の方をお招きして防犯教室を行いました。防犯についての動画を視聴した後、各学級の代表の子どもたちが不審者対応のロールプレイングを行いました。「いかのおすし」の大切さを実感しながら学ぶことができました。ご家庭でも「いかのおすし」についてお声掛けをよろしくお願ひいたします。



みんなで楽しんだ塩小まつり!

11月21日(金)、塩小まつりを行いました。3～6年生がお店を企画して運営し、全校児童が楽しみました。「的当て」「魚探し」「輪投げ」など、子どもたちは工夫してお客様を迎え、低学年にも優しく教えていました。どの子も笑顔で過ごせる行事となりました。



頑張った音読カップ!

11月8日(土)に「第11回小樽音読カップ」が行われ、塩谷小学校から2名参加しました。これまで練習してきた力を大いに発揮し、市民会館の大きなホールで素晴らしい音読を聞かせることができました。



高校生インターンシップ

11月14日(金)に道のインターンシップ受け入れ事業により、市内の高校生3名が来校し、職業体験を行いました。高校生は休み時間には子どもたちと一緒に遊び、給食も教室で食べるなど、子どもたちにとってもとても有意義な機会となりました。

